



NÄCHSTENLIEBE

Mehr als ein Gefühl

Der Pelikan in unserem Wappen, der seine Jungen mit eigenem Herzblut wieder zum Leben erweckt, ist Symbol christlicher Nächstenliebe. Dabei geht es bei dem Begriff *Nächstenliebe* nicht um ein Gefühl des Mitleids dem anderen gegenüber, sondern um die im Handeln deutlich werdende Anerkennung, dass jeder von uns wertvoll ist.

In diesem Zusammenhang spielt die Gerechtigkeit eine wesentliche Rolle. Schon im Alten Testament war die gerechte Behandlung von Armen und Schwachen ein zentrales Thema. Im Neuen Testament geht Jesus so weit, dass er die Feindesliebe mit einschließt. Am besten lässt sich Nächstenliebe nach der Goldenen Regel leben: Alles, was ihr also von anderen erwartet, das tut auch ihnen. (Mt 7,12).

Horizonte

